

Impulse aus der Praxis

Digitale Kurzvorträge am Mittag

Die Koordinierungsstelle Gesundheitliche Chancengleichheit Baden-Württemberg im Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration Baden-Württemberg lädt ein zu Impulsvorträgen aus der Praxis der Gesundheitsförderung und Prävention. Unter den Aspekten Netzwerken, Austausch, Zusammenkommen und Inspiration freuen wir uns über Ihre Teilnahme an unseren Kurzvorträgen.

Einzelne Projekte aus Baden-Württemberg stellen sich zu Beginn einer jeden Veranstaltung vor, im Anschluss ist Zeit für Fragen, eigene Erfahrungsberichte und anregende Diskussionen. Damit wollen wir gute Beispiele aus der Praxis verbreiten, den Austausch fördern sowie Ideen, Anregungen und Impulse geben.



Ende April stellt Frau Schulze die Spiel- und Mitmachaktion „Karlsruhe spielt!“ vor. Hier wandelt die Stadt ihre Straßen und Plätze um und schafft eine Woche lang kinderfreundliche und autofreie Spiel- und Begegnungsflächen im öffentlichen Raum – für ein Miteinander in den Stadtteilen, über die Generationen hinweg. Ziel der Aktion ist es, den öffentlichen Raum neu zu entdecken, die Aufenthaltsqualität zu erhöhen und die Stadt aus einer anderen Perspektive kennenzulernen.

Termin: 30.04.2024, 12:00-12:45 Uhr

Referierende: Christina Schulze, Kinderbüro der Stadt Karlsruhe

Anmeldung: Eine Anmeldung ist nicht zwingend notwendig, zur Planung freuen wir uns über eine kurze Rückmeldung bezüglich Ihrer Teilnahme an: kqc-bw@sm.bwl.de

Zugangsdaten: [WebEx-Link](#)
Meeting-Kennnummer: 2744 831 0449
Passwort: jZaFrdRT363

Kosten: Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenfrei.

Kontakt: Julia Moser – 0711 12337607 – julia.moser@sm.bwl.de

Förderung der KGC BW anteilig durch:

Gefördert mit Mitteln der gesetzlichen Krankenkassen nach §20a SGB V